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WHITE (+) YELLOW (REED CONTACT)
 

BROWN (-) 

GREEN (REED CONTACT)

  Elektronischer Schwenkgriff mit mechanischer Überschließung 

Dieser Griff dient als elektromechanischer Verschluss für Datenschränke. Durch Anlegen eines 12 oder 24 V DC Signals 
erfolgt die Freigabe (LED an). Nachdem der Griff kurz in die Mulde gedrückt wurde, kann er geöffnet werden. Zum Schließen 
muss der Griff fest in die Mulde gedrückt werden, bis der Schließmechanismus einrastet; durch festes Ziehen am Griff prüfen. 
Ein eingebauter Reedkontakt dient zur Fernüberwachung des Griffzustandes Bei Stromausfall steht nach Entfernen der 
Zylinderabdeckung eine Notöffnung mittels konventionellen Schließzylinders zur Verfügung. Die Abdeckung muss nach dem 
Entfernen ersetzt werden. 

Technische Änderungen vorbehalten. 
 

  Electronic Swing Handle with Mechanical Override 

This swing handle was designed to enhance security for data racks.  It is operated by applying 12 or 24 V DC.  An LED is 
energized indicating “unlocked.”  The handle must then be pushed in slightly and released to allow the door to open.  This 
makes it unlikely that the door will be left unlocked inadvertently.  To lock, the handle is pressed firmly into the escutcheon until 
the locking pin engages.  For remote operation and monitoring a reed contact indicates locked / unlocked status.  In case of 
power loss a concealed key override is available. The protective cover must be replaced after removal.    

Subject to technical changes   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            
 
 
 
 
 
 
 
Fig. 1: 1150-U56/58-xx wiring diagram 

Power Supply 

1150-U5x- and 1150-U5x-V: 
12 V DC, 180 mA  
1150-U5x-01 and 1150-U5x-01V: 
24 V DC, 100 mA 

Power-On Time unlimited 

Reed Contact Data max. 200 V DC, max. 0.5 A 

Connecting Cable 4.0 m 

Dimensions L x W x H 170 x 36 x 19 mm 


